
Compte-‐rendu	  Comité	  de	  Gestion	  	  
Jeudi	  30	  Août	  2018	  

	  
Lieu	  :	  MJC	  5	  Rue	  Albert	  Duval	  Chauny	  à	  14h30	  
	  
Présent(e)s	  :	  Yves	  Delavière,	  Gérard	  Muller,	  Joël	  Pestel,	  Elisabeth	  Pigot-‐Lemaire,	  Michel	  
Pugin	  et	  Pierre	  Roussel	  
	  
Excusé(e)s	  :	  Jean-‐Claude	  Dalon,	  Denise	  Laboue,	  Charles	  Leroy,	  Marielle	  Tansini	  et	  
Marguerite	  Vitoux.	  
	  
Organisation	  de	  l’Assemblée	  Générale	  	  
Elle	  se	  tiendra	  le	  samedi	  6	  octobre	  à	  l’auditorium	  du	  site	  Gambetta	  avec	  l’ordre	  du	  jour	  
suivant	  :	  rapport	  moral,	  rapport	  financier,	  projets	  pour	  2018-‐2019,	  élection	  du	  comité	  
de	  gestion	  et	  questions	  diverses.	  L’horaire	  prévu	  est	  le	  suivant	  :	  9h45	  :	  Accueil	  par	  le	  
Proviseur,	  10h15	  :	  début	  Ag,	  11h30	  :	  Fin	  AG,	  11h40-‐12h20	  :	  Verre	  de	  l’amitié	  offert	  par	  
le	  Lycée	  ;	  12h20	  Départ	  pour	  le	  repas	  au	  Manoir	  Saint-‐Eloi	  à	  Noyon.	  
Pour	  rappel,	  Pierre	  indique	  la	  situation	  financière	  au	  31Juillet	  215,35	  €	  sur	  le	  compte	  
courant	  et	  5495,57€	  sur	  le	  livret.	  Les	  cotisations	  resteront	  identiques	  à	  l’année	  
précédente.	  Suite	  à	  une	  suggestion	  de	  Gérard,	  une	  adhésion	  à	  10	  Euros	  pour	  les	  moins	  
de	  28	  ans	  avec	  l’espoir	  d’intégrer	  de	  jeunes	  adhérents.	  
Une	  dernière	  réunion	  de	  préparation	  d’AG	  aura	  lieu	  le	  jeudi	  27	  Septembre	  chez	  Pierre.	  	  
	  
Menu	  pour	  le	  repas	  au	  restaurant	  Saint-‐Eloi	  	  de	  Noyon	  
Pierre	  nous	  donne	  les	  diverses	  alternatives	  proposées	  	  pour	  un	  prix	  de	  35	  Euros	  
(apéritif,	  vins	  (2verres	  :	  1	  blanc	  et	  1	  rouge)	  et	  café	  compris).	  Le	  choix	  se	  porte	  sur	  les	  
œufs	  en	  meurette,	  canon	  de	  volaille-‐sauce	  maroilles,	  fromage	  et	  feuillantine	  au	  chocolat.	  
Comme	  les	  années	  précédentes,	  chaque	  adhérent	  ne	  paiera	  que	  25	  Euros.	  L’amicale,	  
pour	  encourager	  une	  plus	  grande	  participation	  des	  adhérents	  à	  l’AG,	  paiera	  le	  
complément	  (10	  Euros).	  	  	  
	  
Site	  informatique	  
Au	  nom	  du	  comité	  et	  de	  l’Amicale,	  Pierre	  et	  Joël	  remercient	  Gérard	  pour	  le	  travail	  réalisé	  
au	  «	  toilettage	  »	  	  progressif	  du	  site	  qui	  a	  regagné	  en	  visibilité.	  Joël	  fait	  un	  rappel	  des	  
divers	  courriels	  reçus	  de	  Netissime	  (hébergeur	  de	  notre	  site)	  indiquant	  que	  Netissime	  
est	  maintenant	  dépendant	  du	  Groupe	  Magic	  Online	  et	  que	  les	  prix	  	  des	  services	  doivent	  
augmenter	  d’au	  moins	  3%.	  	  Joël	  mentionne	  aussi	  qu’il	  n’a	  pu	  accéder	  correctement	  au	  
site	  Netissime	  pour	  permettre	  à	  Gérard	  d’être	  «	  utilisateur	  ».	  En	  fait	  l’ordinateur	  de	  Joël	  
ne	  possède	  pas	  le	  bon	  logiciel	  ;	  il	  devra	  faire	  les	  démarches	  à	  partir	  d’un	  autre	  poste	  (Ex	  :	  
smart	  phone)	  afin	  que	  Gérard	  puisse	  envisager	  la	  finalisation	  du	  changement	  du	  nom	  de	  
domaine	  de	  l’Amicale.	  	  De	  plus,	  après	  les	  explications	  techniques	  de	  Gérard,	  il	  a	  été	  
décidé	  de	  maintenir	  le	  fonctionnement	  du	  site	  en	  l’état.	  Gérard	  a	  trouvé	  des	  
solutions	  pour	  la	  mise	  à	  jour	  régulière	  du	  site	  et	  ce	  pour	  encore	  quelques	  années.	  
Néanmoins	  avec	  l’aide	  de	  Gérard,	  le	  comité	  va	  poursuivre	  sa	  recherche	  d’informations	  
auprès	  de	  Magic	  Online	  pour	  savoir	  comment	  «	  bâtir	  »	  un	  nouveau	  site.	  	  
	  
	  
	  
	  



Sorties	  
Elisabeth	  fait	  le	  point	  sur	  les	  informations	  de	  sorties	  évoquées	  en	  juin	  par	  courriel.	  Elle	  
précise	  que	  pour	  le	  circuit	  «	  mémoriel	  »	  elle	  n’a	  pas	  eu	  de	  réponse	  ;	  le	  guide	  potentiel	  
des	  champs	  de	  bataille	  étant	  fort	  occupé	  actuellement.	  Après	  discussion,	  il	  est	  proposé	  
de	  reporter	  cette	  sortie-‐circuit	  en	  2019,	  car	  les	  possibilités	  d’accueil	  seront	  peut-‐être	  
plus	  faciles.	  Pour	  la	  sortie	  à	  l’Abbaye	  de	  Vaucelles	  (fin	  Novembre	  ou	  début	  Décembre),	  
qui	  rentre	  dans	  une	  optique	  de	  marché	  de	  Noël,	  il	  a	  été	  décidé	  de	  l’envisager	  que	  si	  celle	  
du	  Louvre-‐Lens	  ne	  pouvait	  être	  réalisée.	  En	  effet	  le	  comité	  pense	  préférable	  d’essayer	  de	  
réaliser	  une	  sortie	  «	  importante	  »	  en	  autocar	  au	  Louvre-‐Lens	  pour	  y	  découvrir	  en	  
particulier	  l’exposition	  «	  Amour	  »	  (qui	  se	  propose	  d’écrire	  une	  histoire	  des	  manières	  
d’aimer	  au	  travers	  des	  siècles	  et	  rendue	  sensible	  à	  travers	  un	  florilège	  de	  quelque	  250	  
œuvres	  d’art).	  Un	  rapide	  sondage	  sera	  fait	  auprès	  des	  adhérents	  avant	  l’AG.	  La	  sortie	  
pourrait	  avoir	  lieu	  fin	  novembre-‐début	  décembre.	  Néanmoins	  une	  date	  a	  été	  avancée	  :	  le	  
mercredi	  21	  Novembre.	  La	  décision	  sera	  prise	  lors	  de	  l’AG.	  Si	  le	  bus	  ne	  pouvait	  être	  
rempli	  avec	  les	  adhérents	  de	  l’Amicale	  un	  appel	  serait	  fait	  auprès	  d’autres	  associations.	  
	  
Gérard	  et	  Michel	  ont	  soulevé	  la	  nécessité	  de	  se	  renseigner	  auprès	  de	  notre	  assurance	  
pour	  savoir	  ce	  qu’il	  se	  passerait	  en	  cas	  d’accident	  lors	  d’un	  co-‐voiturage.	  Pierre	  va	  se	  
renseigner.	  De	  plus	  il	  est	  demandé	  aux	  membres	  du	  comité	  de	  faire	  une	  démarche	  
similaire	  auprès	  de	  leurs	  assureurs.	  
	  
Bulletins	  
Joël	  va	  préparer	  les	  éléments	  nécessaires	  à	  un	  prochain	  bulletin.	  Des	  textes	  provenant	  
de	  Marielle	  et	  Mr	  Edmond	  Pyl	  y	  seront	  insérés.	  Gérard	  pourra	  assurer	  la	  mise	  en	  page.	  
Le	  bulletin	  sera	  envoyé	  aux	  adhérents	  après	  l’AG	  vers	  la	  fin	  Octobre.	  
	  
Questions	  diverses.	  	  
-‐	  Au	  nom	  du	  comité	  et	  de	  l’Amicale,	  un	  message	  de	  réconfort	  et	  bon	  rétablissement	  sera	  
adressé	  à	  Lucienne	  Piot,	  actuellement	  hospitalisée.	  
-‐	  Joël	  signale	  qu’avant	  les	  vacances	  Lucienne	  lui	  a	  transmis	  un	  classeur	  contenant	  des	  
documents	  «	  historiques	  »	  concernant	  son	  père	  et	  que	  ceux-‐ci	  peuvent	  être	  inclus	  dans	  
un	  bulletin	  ou	  mis	  sur	  le	  site.	  
-‐	  Joël	  indique	  avoir	  transmis	  à	  Mr	  le	  Proviseur	  J-‐L	  Valentin	  un	  message	  de	  l’Académie	  
des	  Sciences	  concernant	  l’organisation	  d’un	  concours	  «	  Speed	  Sciences	  2018	  »	  	  
permettant	  aux	  lycéens	  de	  converser	  avec	  des	  académiciens.	  
-‐	  Pierre	  informe	  de	  l’existence	  d’un	  forum	  des	  associations	  du	  Grand	  Laonnois	  2018	  
devant	  se	  tenir	  le	  24	  Novembre.	  L’amicale	  ne	  se	  sent	  pas	  concernée.	  
La	  réunion	  prend	  fin	  à	  17h30.	  
	  


